
平成 28年度 部活動結果報告 

 

勉強と部活動を両立させながら切磋琢磨し努力した結果、今年も各部が、各種大会で

好成績をあげることができました。 

また、今年度はバトントワリング部が千葉県大会、関東大会と勝ち進み、「第４４回バト

ントワリング全国大会」に出場し銀賞を受賞しました。そこで、全国大会に出場したメン

バーに全国大会の時の様子や日頃の部活動の様子などについて聞きました。 

平成 28年度 部活動 活動実績 

《 運 動 部 》  2016年 12月 22日 現在 

軟式野球部（高校） 第 64回春季千葉県大会ベスト４  

第 61回夏季千葉県大会ベスト４ 

第 57回秋季千葉県大会１回戦 

陸 上 部 平成 28年度市川浦安支部中学新人陸上大会 女子ｼﾞｬﾍﾞﾘｯｸｽﾛｰ５

位６位 女子砲丸投げ７位 

第 67回市川市民体育大会 男子走り幅跳び３位 

平成 28年度千葉県高等学校総合体育大会陸上競技大会 出場 

平成 28 年度千葉県高等学校新人陸上競技大会 女子やり投げ出

場 女子円盤投げ出場 男子三段跳び出場 

第 69回 千葉県陸上競技選手権大会 男子三段跳び７位 

硬式テニス部（男子） 県大会出場（団体） 

第 3回市川市中学生テニス大会 男子シングルス 準優勝 

硬式テニス部（女子） 平成 28年度第 10地区テニス大会 女子団体４位 個人女子シング

ルス４位 女子ダブルス６位 

第３回市川市中学生大会 女子シングルス３位 

バトントワリング部 第４４回バトントワリング全国大会 学校部門高等学校の部バトン編

成 銀賞  

2016 ジャパンカップ マーチングバンド・バトントワリング全国大会 

優秀賞 

水泳部 平成 28 年度千葉県中学校新人体育大会 女子 200 ﾒｰﾄﾙ個人ﾒﾄﾞﾚ

ｰ５位 女子 50 ﾒｰﾄﾙﾊﾞﾀﾌﾗｲ７位 

    

《 文 化 部 》   

茶道部 日出祭での「ひので大賞」 

写真部 千葉県高等学校総合文化祭 第４９回合同写真展入選３名（中高５

年） 

英語部 英検特訓２級・３級一次試験合格可能性大 スピーチコンテスト市川

地区大会（高校）特訓２位 

    



《委員会その他》   

図書委員会 優良図書委員 

そ の 他 2016 年度絵で伝えよう！わたしの町のたからものユネスコ絵画展 

優秀賞 

市川市小中学校読書感想文コンクール 優秀賞 

いちかわイイネ！映像コンクール 準グランプリ 

平成 28年度千葉県中学生人権作文コンテスト 優秀賞 

平成 28年度市川地区英語コンテストスピーチ部門 ２位 

 

 

 

バトントワリング部インタビュー 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

全国大会に出場した８人のメンバー  ５年生 １人 ４年生 ５人 ３年生 ２人 

 

・全国大会が決まった時の感想とその時の様子についてお聞かせください。 

正直、学園祭や試験の日程が近くて思うように練習の時間がとれていなかったので、名前が呼ば

れたときは、現実なのかよく分からなかったです。そして驚きました。関東大会の演技はとても良

かったと見に来てくれた人に言われて、少し期待していましたが、本当に全国大会に出場すること

を聞いて、今までにない感動を覚えました。今までずっと目標にしてきた事だったので、とても嬉し

かったです。みんなで発狂しました。（笑） 

 

・全国大会の日の演技前の様子と感想をお聞かせください。 

みんな緊張していて口数が少なかったのを覚えています。練習通りできるか不安な気持ちもあり

ましたが、大きな舞台で踊る自分を想像して楽しみでもありました。 

他の団体の曲などが聞こえて緊張で手がふるえてしまいました。 

カーテンが開く直前に全国大会だと実感し、とても緊張しました。 

全国大会より上の大会はないし、一生に一度くらいの大舞台なので、とにかく悔いなく楽しく踊ろう

と思っていました。 



少しみんな緊張していましたが、ひとりひとり頑張ろうと思っていたことはわかりました。 

緊張してあまり何も覚えていないという感想もありました。（笑） 

 

・全国大会の日の演技が終わってからの感想をお聞かせください。 

演技していた時間がとても短く感じました。とても楽しかったです。そして、演技が終わって大きな

緊張から解放されて正直どっと疲れました。一年間、練習をたくさん重ねてきたので、やっと終わ

ったなーというか、少しさみしい思いもありました。 

失敗してしまった部分があったので、チームのみんなに申し訳なかったです。でも、長い練習をし

て披露した演技だったので達成感がありました。来年こそ、また全国に行って自分の納得のいく演

技がしたいです。「また全国大会で踊りたい！」って思いました。 

 

 ・日頃の活動で心がけていることは何ですか？

「チーム」で作る演技だと忘れないことです。ひとりひとりやる技の難易度は違うけど、先輩も後輩

も関係なく、お互いの改善点を言うようにしています。上級生と下級生のコミュニケーションを大切

にして、同じチームメンバーとして言いたいことを言えて、先輩を敬うことは忘れずに仲良くしてい

きたいです。 

態度の切り替えやメリハリをつけて行動すること。 

できない技や苦手な技は何回も何回も練習しています。ドロップ数を少なくする。 

 

・今後に向けてやりたい事や課題、目標を教えてください。 

全体としてのまとまりを極めていきたいです。やっていることはあっていても、全員の動きが揃って

いないと、チームとしては雑に見えてしまうので、心を一つにまとまった演技をできるようにしてい

きたいです。 

また、個人の弱点を克服し、技を磨いて難しい技を取り入れてもらえるようにしたいです。演技中

にバトンを落とさないことや、細かいところまで揃えることを目標としたいです。 

もう一度、全国大会に出場！金賞をとる！ 

 

・指導して下さった先生方と、応援して下さった保護者の方へメッセージをお願いします。 

 チームとしていろんなトラブルがあったけど、それも経験だと言ってくれた両親、励ましてくれ

た友達、何より全国大会なんて夢のまた夢程度の実力の私達を指導してくれたコーチ、先生、

全員のおかげで目標を達成することができました。本当にありがとうございました。 

 朝早くや夜遅くまでご指導や支えていただき、ここまでこられました。ありがとうございました。 

 先生や親が応援してくれて、すごく嬉しかったし、そのおかげで頑張って全国まで行くことがで

きました。ありがとうございました。 

 ここまでお忙しい中、支えて下さりありがとうございました！来年もまた全国へ行くことを目標

に日々、頑張っていくので、また応援よろしくお願いします。 

 一年間、雷鬼の祭りを見守ってくださり、ありがとうございました。来年も指導お願いします。  

お母さん、朝早い日のお弁当ありがとう！ 

 私達は元々弱小チームでした。ここまでくることができたのは、指導して下さったコーチ、支え

てくれた先生方、家族や友達のおかげです。ありがとうございます。これからもバトン部一同、

頑張っていきたいと思っていますので、よろしくお願いします。 

 


